

Eine Tanzshow vom Feinsten



Diverse Formationen aus der ganzen Schweiz werden am Wetziker Ceilidh kurze Shows präsentieren. (ü)

WETZIKON Die Tanzschule Lordz aus Wetzikon lädt diesen Samstag zum «Ceilidh». Fragt sich nur, was das ist. «regio.ch» weiss die Antwort.

David Kilchör

«Ceilidh»: Liest man dieses Wort, so fragt man sich nicht nur, was es wohl bedeutet, sondern auch, wie man es ausspricht. Nun, «Ceilidh» ist ein gälisches Wort, das für Zusammenkünfte irischer Musikfreunde steht, die gemeinsam musi-

zieren und tanzen. Das Wort wird «Keyli» ausgesprochen. Fragt sich bloss, was es mit der Veranstaltung der Wetziker Tanzschule Lordz, die in erster Linie Breakdance und Hip-Hop unterrichtet, zu tun hat.

«Wir präsentieren Musik und Tanz», sagt Geschäftsführer Richi Neuhaus augenzwinkernd. «Im Prinzip steckt hinter dem Event dieselbe Idee wie bei irischen «Ceilidhs.» Und in der Tat treffen sich zahlreiche Leute zum «Ceilidh» vom Samstag, 29. Mai, ab 21 Uhr im «Drei Linden» in Wetzikon.

Insgesamt sind es 16 Formationen, die aus der ganzen Schweiz anreisen, um eine kurze Szene in Wetzikon zu präsentieren. Da gibts Gruppen aus Zürich, Bern, Basel, Lachen und sogar aus Chur. Stilistisch gibts primär Hip-Hop zu sehen, die Show wird durch Breakdance-, Modern- und Jazz-Beiträge aber durchaus bereichert.

Der Abend wird in zwei Showblocks aufgeteilt, in denen je acht Gruppen auftreten. Die Tanzschule Lordz hat selbst zwei Formationen am Start.